

Dr. Ute Eiling-Hütig Mitglied des Bayerischen Landtags

KlOstern 2024

Grußwort der Schirmherrin

"Lernen ist wie Rudern gegen den Strom. Sobald man aufhört, treibt man zurück",

hat der Komponist Benjamin Britten einmal gesagt. Das könnte auch das Motto der Bildungsfeiertage "KlOstern" sein, die seit 6 Jahren in Kloster Banz stattfinden.

Ich freue mich, dass auch 2024 wieder zahlreiche Familien mit hochbegabten Kindern zu diesen ganz besonderen Tagen in das herrlich gelegene fränkische Kloster kommen und grüße Sie alle sehr herzlich!

Sie dürfen sich auf ein spannendes und vielfältiges Programm freuen, das auch genügend Platz zum gegenseitigen Austausch sowie zu Spiel und Spaß bietet. Auch das gehört zu einer umfassenden Bildung, wie wir in Bayern sie verstehen.

Ich habe deshalb sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen und danke allen Verantwortlichen des Bund Hochbegabung sowie der Hanns-Seidel-Stiftung sehr herzlich für ihr vorbildliches Engagement zur Förderung unserer hochbegabten Kinder.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich viel Freude und Erfolg sowie viele neue Eindrücke und Erkenntnisse bei den Bildungsfeiertagen "KIOstern 2024"!

Herzlichst

Ihre

Dr. Ute Eiling-Hütig, MdL Vorsitzende des Bildungsausschusses des Bayerischen Landtags